



Accueil > Psycho > Amour & Couple > Rencontres



**Du nouveau pour trouver
le prince charmant**

PASSER UN BON MOMENT
PARTAGER UNE PASSION
SORTIR EN AFTER-WORK
PARTIR EN VACANCES
LEUR RENCONTRE AVEC L'AMOUR

A découvrir sur aufeminin...



Ces 30 bougies que l'on rêve d'avoir chez soi



Ces couples de stars ont été ensemble un jour (et on l'avait presque oublié)



Les couples de stars les plus stylés de l'année 2017



9 caractéristiques qui prouvent que tu es un vrai Cancer, au fond de toi

Les soirées sélectes

Florence Klein, ancienne "dir comm" chez Casteljac a été l'une des premières à se lancer dans des dîners très "sélects" : «*les Dîners de Florence*». Elle est aujourd'hui l'une des grandes prêtresse des rencontres parisiennes à thème. Elle nous confie ses secrets de "rencontres réussies".



Comment avez-vous commencé ?

À une époque, je faisais pas mal de dîners chez moi au cours

Zoom sur...

[News Psycho](#)[Fiches Pratiques](#)[Vidéo](#)

Tatouage, la mémoire dans la peau



25 résolutions pour 2018



Ces choses qu'on fait pour reconquérir son ex à tout prix !



Sauver son couple : Nos conseils pour raviver la flamme

Comment avez-vous commencé ?

À une époque, je faisais pas mal de dîners chez moi au cours desquels je présentais mes amis qui ne se connaissaient pas... J'ai décidé alors de faire ça à plus grande échelle dans des restaurants. Au début, je me suis servie de mon carnet d'adresses .Comme les dîners rassemblaient essentiellement des connaissances, les convives étaient en confiance. Quand le bouche à oreille a commencé à bien fonctionner, j'ai dû faire des sélections pour garder la confiance des membres.

En quoi consistent les « Dîners de Florence » ? Quel est l'esprit de ces soirées ?

C'est comme un dîner entre copains, sauf qu'il y a des gens qui se connaissent et d'autres non... L'ambiance est très conviviale et détendue. L'objectif est d'amener des gens qui ne se seraient jamais rencontrés par hasard à faire connaissance lors d'un dîner au restaurant. Toutefois, j'essaie de sélectionner les convives en fonction de leurs affinités de leur âge afin que ces rencontres soient fructueuses ! Ces soirées très conviviales rassemblent, une à deux fois par mois, entre 30 et 60 personnes. C'est comme un dîner entre copains sauf les invités ne se connaissent pas...

**Vous organisez aussi d'autres activités, plus culturelles...
En quoi est-ce important qu'un homme et une femme se
rencontrent dans un tel cadre ?**

En effet, j'ai élargi le concept en organisant des vernissages d'expositions, défilés de mode, rencontres avec des artistes, brunchs, rallyes de belles voitures et même soirées chiens ! Rassembler des gens autour d'une activité aide bien souvent à briser la glace... Les conversations démarrent plus facilement et les gens s'apprécient car ils partagent un même centre d'intérêt. C'est comme cela qu'on parle parfois avec quelqu'un qui ne nous aurait peut-être jamais intéressé sans savoir qu'il aimait tel ou tel artiste. Lors de ces sorties des liens se tissent très vite."

Provoquer des rencontres fonctionnent ?

Parfois, il faut donner un petit coup de pouce au hasard ! Des gens qui travaillent beaucoup ou sont très pris par leurs enfants n'ont pas beaucoup de temps pour rencontrer de nouvelles personnes. Je crée des occasions... À chaque dîner, au moins un couple se forme... Sans compter les relations d'un soir ou les amitiés qui naissent."